



山なみ分校の教育目標

◇みんな仲よく

○集団生活への参加・適応と健康生活、社会生活への適応ができる力を育てる。

◇きりつ正しく

○基本的な生活習慣の確立と健康生活を向上させる力を育てる。

◇すすんで働く

○勤労意欲・働く態度の向上と職業生活への参加する力を育てる。

明るい未来を目指して

このたびの台風は、日本各地に甚大な被害をもたらし、今もなお、大きな爪痕を残しています。台風による被害を受けられた皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。北海道は幸運なことに大きな被害はございませんでしたが、いつ暴風雨等の災害に直面するかわかりません。学校の防災管理の確認を早急に行っているところです。また、一方で、神戸市の小学校で起きた教員いじめが報道番組等で毎日のように取り扱われています。この件については、教育現場において大きな衝撃を与えるとともに、私たち教員にとっても信じられない内容が次々に伝えられております。本分校には、このようなことは一切ございませんが、子供たちの人間関係も含めて再度見直し、教育現場に対する皆様の信頼回復に全力で努めていく所存です。これからも、本分校に対する皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、9月30日から10月4日に実施いたしました2・3年生の『現場実習』ですが、保護者の皆様、地域の皆様に支えていただき、無事に終了することができました。お忙しい中、ご協力いただき感謝申し上げます。また、1年生は10月2日に『現場実習見学』を、10月4日には『札幌見学学習』を実施し、こちらも皆様のご協力の下、無事に終わらせることができました。大変ありがとうございました。慣れない校外学習でしたが、子どもたちは大きな経験をし、自信を身につけたようです。現場実習後に実習先の職員の方々から取り組みの様子についてお話を伺いましたが、どの生徒も与えられた仕事を頑張って取り組んでいたのがうかがえました。これからの社会は、人工知能AIなどの発達により、今以上に便利でスマートな社会になると予測されています。そういった社会でより幸せに生きていくために、子供たちには主体的に取り組む姿勢や自分の考えや気持ちを明確に伝える力、社会に貢献する気持ちを育てていかなければなりません。そのような力を身に着けるには、現場実習や社会見学のような実社会と触れ合う学習が重要になってきます。これからも子供たちの社会性を育成できるよう、皆様のお力をお借りして教育活動を積み重ねていこうと考えておりますので、何卒よろしくお願いいたします。

11月16日に『山なみ祭』を予定しております。気持ちが暗くなるニュースが多い中、日本国民に大きな勇気と感動を与えてくれたラグビー日本代表のように、本分校も『ONE TEAM』となってスクラムを組み、山なみ祭を成功させ、本分校にかかわるすべての方々に明るい未来を届けたいと思っております。皆様のご支援、よろしくお願いいたします。

11月の行事予定

2日(土) 開校記念日(お休み)

3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休業日

6日(水) 苫教研大会(午前授業)

7日(木) PTA全体会議

12日(火) PTA全体会議

13日(水) 山なみ祭総練習

15日(金) PTA山なみ祭前日準備

16日(土) 山なみ祭

18日(月) 振替休業日

23日(土) 勤労感謝の日

25日(月) 進路懇談週間(～29日)

26日(火) PTA 養護学校見学会

27日(水) からだの勉強・職員会議



1年生実習見学・見学学習

2・3年生の現場実習と合わせて、1年生の『現場実習見学』と『札幌見学学習』を実施いたしました。現場実習見学は「愛らんど」「ふれあいらんど」を見学し、来年の実習に向けて学習してきました。

また、10月4日の札幌見学学習では、サンピアザ水族館や札幌市青少年科学館の見学を行いました。JRに乗って新さっぽろまで行き、いろいろな体験をしてきました。

山なみ祭では、3年生の現場実習、2年生の宿泊学習、1年生の見学学習の発表がありますので、ご期待ください。

家庭での生活を見直しましょう

日没までの時間が早くなってきました。山なみ分校のきまりとして冬季の帰宅時刻は6時までとなっています。また、自転車に乗って良い期間は10月までとなっています。しっかりと守ってください。

また、1日のTVやゲーム、スマートフォン等にかかわる時間はどのくらいですか？TVやゲーム、スマートフォン等で過ごす時間を、読書や運動する時間に変更することで、自分自身の心や体の成長が違ってきます。

季節の変わり目、家庭でのきまりや生活をもう一度見直して安全・安心で

使用時間や使い方を
考えましょう！

自分自身を成長させる充実した毎日にしていきましょう。

本日から自然体験学習が始まります。

『えんりっと』の指導者の方々をお招きして行う自然体験学習が始まります。1回目が10月25日(金)2時間目～4時間目の中で「焼き芋とリースのつる取り」を、2回目が12月6日(金)2時間目～4時間目の中で「親子でヒンメリづくり」を(参観日になります)、3回目が12月18日(水)3時間目～4時間目の中で2学期頑張った会とあわせて「森のお手入れ体験とたき火パーティー」を行う予定です。天候によって内容等が変更するかもしれませんが、学校の裏山を活用し、山の様子の調査や自然の材料を使った制作活動などを行い、体験しながら多くのことを学ぶプログラムが用意されています。保護者の皆様のご協力よろしく申し上げます。

食に関する指導・薬物乱用防止教室

10月15日に高橋栄養教諭をお招きして食に関する指導を、10月16日に苫小牧警察署より浅坂氏をお招きして薬物乱用防止教室を実施いたしました。興味深い内容で子供たちも真剣に話を聞き学ぶことができました。